



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 143-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Asfaltado de carretera a Santa Cruz beneficiará a más de 53 mil pobladores**

***Son 62 kilómetros que serán asfaltados, con lo cual el viaje directo desde Santa Cruz hasta Cajamarca sería de 02 horas y media o 03 horas dependiendo del vehículo.***

Hace unos días el Gobernador Regional Cajamarca logró un importante acuerdo con el Ministerio de Transportes y Comunicaciones para la transferencia de presupuesto que permitirá el inicio de la ejecución del proyecto: “Mejoramiento carretera Santa Cruz de Succhubamba - Romero Circa - La Laguna - Tongod - Catilluc - El Empalme - Cajamarca”, que beneficiará directamente a 53 mil 493 pobladores de las zonas de influencia y que tiene un presupuesto de 93 millones 119 mil 488 nuevos soles.

“Con este proyecto estamos comunicando vía terrestre a Santa Cruz, la cual tiene una distancia aproximada de 120 kilómetros de Cajamarca; ya que, desde Cajamarca hasta El Empalme tenemos 60 kilómetros y 62 kilómetros hasta Santa Cruz, con lo cual el viaje directo desde Santa Cruz hasta Cajamarca sería de 02 horas y media o 03 horas dependiendo de los vehículos”, manifestó el Subgerente de Operaciones, Ing. Franz Bazán Montoya.

La ejecución de la obra comprende el mejoramiento de 62 kilómetros de carretera con tratamiento de bicapa asfáltica en un ancho de rodadura de 5.50 m., con bermas de 0.50m a ambos lados, además de construcción de obras de arte, muro de concreto ciclópeo y pontones, en sus diferentes tramos. “Esta carretera pasa desde El Empalme, Catilluc, Tongod y Santa Cruz. Una carretera siempre beneficia, siempre significa progreso”, puntualizó el Ing. Franz Bazán Montoya.

Por último, dio a conocer que beneficiarios son clasificados como pobres con tasas de analfabetismo de 11.1, 13.2 y 11.3% respectivamente, cuyas actividades principales son la agricultura y la ganadería. “Los proyectos del Gobierno Regional Cajamarca están enfocados en dinamizar la economía de los pueblos para que a través de actividades sostenibles se pueda desarrollar un Nuevo Modelo de Desarrollo”, finalizó el funcionario.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 09 de julio de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**